



PROJECTION

BANDE ANNONCE

Fragile

D'Emma Benestan (2021, 1h40)

Produit par Unité et distribué par Haut et Court

Az travaille chez un ostréiculteur à Sète. Les huîtres il connaît ça par cœur, il les ouvre par centaines. Dans l'une d'elle, Az décide de cacher une bague, pour demander sa petite amie Jess en mariage. Elle ne dit pas oui. Heureusement, sa bande d'amis est prête à tout pour l'aider à sortir la tête de l'eau.

■ Cinéma municipal, Ferrals-les-Corbières (Aude)
Mercredi 5 juillet → 20h – Séance présentée et animée par des étudiantes impliquées dans le cadre de La Salle d'à côté.

la salle d'à côté

Dispositif, initié par la Région Occitanie et piloté par Occitanie films, en partenariat avec de nombreuses structures en région, vise à rendre les étudiant-e-s acteurs-trices de la vie des salles de cinéma, notamment en accompagnant des projections.





© KOV/Isuel

AVANT-PROGRAMME

Sans suite (2022, 0h10)

Film réalisé dans le cadre d'un atelier Passeurs d'Images avec les jeunes de l'accueil de Loisirs de la Maison des Potes de Narbonne animé par l'association KOVisuel

– Séance présentée par les jeunes et suivie d'un échange

Alors qu'une jeune avocate essaie de se battre pour défendre les victimes de harcèlement sexuel face à une justice impuissante, son petit frère force un baiser à une de ses camarades de classe engagée dans la lutte féministe.

Ces projections s'inscrivent dans le cadre de deux journées consacrées à l'éducation aux images en région Occitanie, organisées par La Trame et Occitanie films ; elles rassemblent à Ferrals-les-Corbères des professionnel-le-s qui animent tous types d'ateliers (ateliers pratiques de réalisation de films, écriture de scénarios, analyse filmique, animation d'échanges suite à des projections, etc.), avec tous types de publics, afin qu'ils partagent leurs expériences de médiation autour du cinéma.

Ne pas jeter sur la voie publique